



En un acto con el alcalde de Sevilla y proveedores

## Montoro: “El Gobierno cumple con los andaluces porque son momentos para la cooperación y la responsabilidad”

- “Hay que ganarle la batalla al paro y a la crisis y el Gobierno va a continuar salvando a ésta Comunidad desde la unidad y el compromiso”
- En Andalucía 29.597 personas han cobrado facturas atrasadas por valor de 2.675 millones de euros. Y en Sevilla y provincia se han beneficiado 6.551 proveedores con una inyección de 287 millones de euros
- A ello sumamos el crédito de 510,5 millones de euros que la pasada semana le dimos a la Junta de Andalucía para refinanciar a esta Comunidad

04 de junio de 2012. El ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, ha manifestado que “el Gobierno cumple con los andaluces porque son momentos para la cooperación y la responsabilidad. Hay que ganarle la batalla al paro y a la crisis y el Gobierno va a continuar salvando a la Comunidad desde la unidad y el compromiso”.

Estas declaraciones las ha realizado durante un acto que ha tenido lugar en el Ayuntamiento de Sevilla junto con el Alcalde, Juan Ignacio Zoido y una representación de proveedores que ya se han beneficiado de las medidas puestas en marcha por el Gobierno, para que todas aquellas personas y empresas que tuvieran facturas atrasadas pudieran cobrarlas. Montoro ha manifestado que “esta novedosa medida que pusimos en marcha nada más llegar al Gobierno ha posibilitado que pequeñas y

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

medianas empresas que no cobraban sus facturas y por la actual situación de crisis veían difícil continuar su labor por la falta de liquidez, puedan ahora gracias al Gobierno de Rajoy cobrar ese dinero y poder salir adelante con sus negocios”

“Este Gobierno –continuó Montoro- exige cumplir planes de ajuste difíciles para todos para conseguir reducir el déficit, pero también pone en marcha mecanismos de financiación y liquidez tan positivos, como el que hoy hemos firmado con el ayuntamiento de Sevilla y todas los ayuntamientos de España, así como con las CCAA.”

Montoro explicó que “mecanismos que sirven para dar un respiro a muchas pequeñas y medianas empresas y a muchos autónomos que podrán con este dinero continuar con sus trabajos en lugar de cerrar”.

“Hemos puesto en marcha medidas difíciles porque son tiempos difíciles y ningún gobierno anterior quiso adoptarlas, pero también hemos puesto en marcha medidas muy positivas para la economía y el sistema financiero como el pago atrasado de facturas a proveedores con el que conseguiremos una saneamiento y una gran inyección de liquidez.”

### **Datos en Andalucía y provincia de Sevilla**

El Gobierno ha pagado ya todas las facturas pendientes de las Entidades Locales con 106.283 proveedores, dentro de la primera fase del Mecanismo Extraordinario de Pago a Proveedores.

El importe total de las deudas pagadas asciende a 9.263.151.895 euros, que corresponden a 1.715.121 facturas procedentes de 3.774 Entidades Locales (Ayuntamientos y Diputaciones provinciales).

En Andalucía 29.597 personas han cobrado facturas atrasadas por valor de 2.675 millones de euros. Y en Sevilla se han beneficiado 6.551 proveedores, con un total de 108.000 facturas, con una inyección de 287 millones de euros. En Sevilla capital se han pagado 54,05 millones de euros.

En nuestra comunidad serán 17.728 pymes, 381 grandes empresas y 11.488 personas físicas las que se beneficien de este plan. En Sevilla y provincia serán 4.094 pymes, 235 grandes empresas y 2.222 personas físicas.

El importe más elevado de las facturas pagadas es de 5.520.808,97 euros a una PYME, mientras que el importe inferior es de tan sólo 1,02 euros, correspondiente a una persona física.

Otro dato que destaca es que mediante el sistema de pago de proveedores de las Comunidades Autónomas, Andalucía destinará 2.700 millones de euros.